

# にしくセーフティ

令和5年9月  
西区交通安全運動推進委員会  
☎641-4799

## 「妨害運転(あおり運転)」は犯罪です。



### 【違反行為10類型】 その運転、あおり運転かも？

- 対向車線からの接近や逆走
- ハイビームの執拗な継続
- 不要な急ブレーキ
- 不必要なクラクションの反復
- 車間距離を詰めて異常接近
- 幅寄せや急な加減速
- 急な進路変更
- 高速自動車国道の本線車道での低速走行
- 左からの追い越しや無理な追い越し
- 高速自動車国道や自動車専用道路での駐停車

### 「あおり運転なんてするわけない」

と書いていても、急いでいるときや、日頃のクセで他のドライバーに恐怖を与えているかもしれません。特に車間距離を詰めて走るクセがある方は注意！

- 意識して適切な車間距離を確保して運転する習慣をつくりましょう。
- 他車に割り込みされたり、前方に低速運転の車がいても、いらつかない余裕を持ちましょう。
- 乱暴な運転にあっても、冷静さを保ち、絶対にやり返したり執着しない心の余裕を持ちましょう。

### 「あおり運転」に遭遇しても冷静に！

- あおられたと思って、挑発に乗らない余裕を持ち、相手にしないで先に行かせましょう。
- 執拗な追いかけ、妨害行為など身の危険を感じたときこそ冷静に行動しましょう。
  - ① 安全な場所に停車し、110番通報をして警察官の到着を待つ。
  - ② ドアをロックして窓を閉め、絶対に車外に出ない。
  - ③ 万一に備え、ドライブレコーダーを設置し証拠を残す。



### 西警察署からのお知らせ

五天山公園で飲酒運転根絶見回り隊の活動中の交通第1課 斉藤係長

8月27日に交通事故で1名の尊い命が犠牲になりました。  
スピードダウンとシートベルトの着用を！  
スピードの出し過ぎは、“死”に直結します！スピード  
ダウンで安全運転に努めましょう！  
シートベルトは命を守る最後の砦です。すべての座席で  
シートベルトを装着しましょう。



### 母の会に反射材を交付！ 今年もバイクの日啓発！

高齢者啓発を予定している交通安全母の会に夜光反射材を交付しました



とうべつ道の駅でライダーにスピードダウンと安全運転を呼びかけました



### ヘルメットを習慣に！

道路交通法改正!! 4月から全年齢で自転車乗車時のヘルメット着用が努力義務化！

ヘルメット着用や一時停止を習慣化しサイクリングを楽しみましょう。



### バイク事故防止！



道内でバイク事故が多発。「スピードダウン」「禁止差所での追越し絶対禁止」で無事に帰宅。家族があなたを待ってます。

### 交通事故発生状況 (R5年8月末)

右は前年比

	北海道		札幌市		西区	
発生	5,676	+303	2,897	+94	266	+13
死者	80	+13	17	±0	2	±0
傷者	6,644	+384	3,334	+150	299	+11

令和4年中は、札幌市内で5,000人以上の方が交通事故でケガをしました。1日平均12人が人身事故。出会い頭事故多発。自転車も一時停止をしっかりと。